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み
な
さ
ん
の
ご
支
援
の
お
か
げ
で
、
別
府
市
選
挙
区
か

ら
猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
を
、
大
分
市
選
挙
区
か
ら
堤
栄

三
を
県
議
会
に
送
っ
て
い
た
だ
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

別
府
市
か
ら
の
日
本
共
産
党
県
議
は
１
２
年
ぶ
り
、
日
本

共
産
党
の
２
議
席
は
１
６
年
ぶ
り
で
す
。

力
を
あ
わ
せ
勉
強
し
て
し
っ
か
り
お
役
に
立
て
る
よ
う
、

公
約
実
現
に
が
ん
ば
る
決
意
で
す
。
ご
意
見
な
ど
お
気
軽

に
お
寄
せ
下
さ
い
。

え
ん
ど
県
議
は
、
男
女
共
同
参
画
の
問
題
で
大
分
県
の
女

性
管
理
職
に
つ
い
て
質
問
。
「
女
性
の
管
理
職
は
３
６
人
で

８
．
８
％
」
と
の
説
明
で
す
。
民
間
の
方
が
す
す
ん
で
い
る

の
で
は
。
こ
の
問
題
で
も
が
ん
ば
り
ま
す
。

介
護
や
障
が
い
者
や
保
育
の
職
場
は
人
材
確
保
に
苦
労
さ

れ
て
い
る
が
、
介
護
従
事
者
の
数
は
？
」
と
の
問
い
に
「
平

成
３
０
年
度
の
介
護
従
事
者
は
、
厚
労
省
の
推
計
に
よ
る
と

大
分
県
下
で
２
万
２
３
５
６
人
」
と
の
答
弁
で
し
た
。

５
月
１
５
日
の
臨
時
議
会
で
正
副
議
長
や
常
任
委
員
会
の

構
成
な
ど
が
決
ま
り
ま
し
た
。
え
ん
ど
久
子
は
希
望
し
て
い

た
福
祉
保
健
生
活
環
境
委
員
会
に
、
堤
県
議
は
土
木
建
設
委

員
会
に
所
属
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

５
月
２
１
日
、
県
議
会
の
今
期
初
め
て
の
福
祉
保
健
生

活
環
境
委
員
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。

福
祉
保
健
生
活
環
境
委
員
会
は
、
と
て
も
幅
広
く
、
福

祉
・
介
護
・
国
保
・
県
病
・
防
災
減
災
・
危
機
管
理
・
男

女
共
同
参
画
・
自
然
保
護
・
温
泉
資
源
な
ど
幅
広
く
所
管

し
ま
す
。
組
織
と
今
年
度
の
骨
格
予
算
に
つ
い
て
重
点
事

業
を
中
心
に
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

広
瀬
勝
貞
知
事
が
目
指
し
て
い
る
「
子
育
て
満
足
度
日

本
一
」
「
健
康
寿
命
日
本
一
」
「
障
が
い
者
雇
用
率
日
本

一
」
こ
の
３
つ
の
挑
戦
、
ど
れ
も
福
祉
保
健
部
の
所
管
と

な
り
ま
す
。

え
ん
ど
県
議
は
福
祉
保
健
委
員
会

日本共産党１６年ぶり県議２議席に

県
の
女
性
管
理
職
は
８
．
８
％

奥の一番左がえんど久子。手前は説明する部課長ら。

他の議員の質問に対して、児童相談所の職員を今年

４月より計７名増員したと説明がありました。内訳は、

ケースワーカー（児童福祉士）を中央児童相談所で４

名、中津児相で２名増員。児童心理士を中津児相で１

名増員とのことです。 県議会第３委員会室にて

国
保
・
防
災
・
温
泉
な
ど
も



正
副
議
長
委
員
長
を

自
民
が

独
占

消費税１０％は中止を
５
月
１
５
日
の
臨
時
議
会
で
、
日
本
共
産
党
は
、
議
長
選

挙
は
白
紙
で
投
票
。
副
議
長
選
挙
と
常
任
委
員
会
の
委
員
長
・

副
委
員
長
の
選
挙
は
県
民
ク
ラ
ブ
の
議
員
に
投
票
し
ま
し
た
。

し
か
し
、
正
副
議
長
や
各
常
任
委
員
会
や
議
会
運
営
委
員

会
の
正
副
委
員
長
は
、
全
て
自
民
党
が
独
占
し
ま
し
た
。

１
６
日
の
臨
時
議
会
で
、
消
費
税
１
０
％
に
か
ら
む
エ
コ

カ
ー
減
税
や
住
宅
ロ
ー
ン
控
除
の
条
例
に
つ
い
て
堤
栄
三
県

議
が
質
疑
。
「
景
気
悪
化
の
中
で
消
費
税
増
税
は
中
止
す
べ

き
。
消
費
税
は
大
企
業
減
税
に
消
え
て
社
会
保
障
に
使
わ
れ

て
い
な
い
。
車
や
住
宅
を
買
わ
な
い
多
く
の
人
に
は
恩
恵
が

な
く
負
担
増
に
な
る
。
」
と
堤
県
議
。

広
瀬
知
事
は
「
消
費
税
増
税
は
避
け
て
通
れ
な
い
。
景
気

に
左
右
さ
れ
に
く
く
国
民
が
広
く
負
担
す
る
消
費
税
は
社
会

保
障
の
財
源
に
適
し
て
い
る
。
確
か
に
、
福
祉
に
使
わ
れ
て

い
な
い
と
い
う
面
も
あ
り
、
だ
か
ら
こ
そ
福
祉
の
安
定
的
財

源
が
必
要
。
１
０
％
へ
の
引
き
上
げ
に
よ
る
負
担
増
は
大
分

県
で
３
３
３
億
円
と
見
込
ん
で
い
る
」
な
ど
と
答
弁
。

何
度
再
質
問
し
て
も
、
安
倍
首
相
の
言
い
分
そ
の
ま
ま
の

答
弁
し
か
し
な
い
知
事
に
呆
れ
て
し
ま
い
ま
す
。

消
費
税
は

弱
い
者
い
じ
め
の

税
金

消
費
税
は

社
会
保
障
に

適
し
て
い
る
と

広
瀬
知
事

精神医療センター
来年秋オープン

福
祉
保
健
生
活
環
境
委
員
会
で
、
県
立
病
院
内

に
建
設
中
の
精
神
医
療
セ
ン
タ
ー
に
つ
い
て
来
年

秋
に
オ
ー
プ
ン
予
定
で
あ
る
、
休
日
も
夜
間
も
対

応
し
て
い
く
、
と
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

え
ん
ど
県
議
は
「
精
神
医
療
セ
ン
タ
ー
は
ニ
ー

ズ
が
高
い
が
、
大
分
県
は
設
置
が
遅
か
っ
た
の
は

な
ぜ
か
。
全
国
ワ
ー
ス
ト
何
位
か
？
」
と
質
問
。

「
医
師
の
確
保
が
困
難
だ
っ
た
こ
と
が
遅
れ
た

原
因
。
大
分
県
は
、
精
神
医
療
セ
ン
タ
ー
の
設
置

が
全
国
で
最
後
で
す
」
と
の
答
弁
で
し
た
。

今
後
も
、
日
本
共
産
党
は
障
が
い
者
の
み
な
さ

ん
の
声
を
届
け
、
力
を
合
わ
せ
て
取
り
組
ん
で
い

き
ま
す
。

臨時議会で議案に対する質疑をする堤栄三県議。

質問席の台は長身の堤議員に合わせて台の高さを調整

することができます。

大分県議会本会議場にて
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